

#SÜDWEST #SENIOREN 03. Januar 2019

Jahresabschluss am 11.12.2018 beim EVG- Seniorenkreis Dillingen/Merzig

Der traditionelle Jahresabschluss des Seniorenkreises Dillingen/Merzig fand 2018 nicht wie gewohnt in der Stadthalle in Dillingen statt, sondern im Huthaus des historischen Kupferbergwerks in Düppenweiler.



Roland Saar und Michael Sehn konnten insgesamt mehr als 30 Teilnehmerinnen und Teilnehmer begrüßen. Darunter war auch der stellvertretende Sprecher des Landesverbandes Saarland und Mitglied des Bundesvorstandes, Thorsten Hauser.

Thorsten brachte die Anwesenden mit seinem Vortrag auf den laufenden Stand der Tarifverhandlungen und informierte uns umfassend über weitere aktuelle Themen.

Anschließend ließen es sich die Anwesenden im weihnachtlich geschmückten Huthaus schmecken. Gegen 18.00 Uhr klang die Veranstaltung aus und alle traten den Heimweg an.



[Alle Bilder anzeigen »](#)